



Reconocen a 30 jóvenes de la Región de Los Lagos que brillaron en la PAES

PRUEBA. Autoridades destacaron avances educativos, nuevos proyectos municipales y la importancia de fortalecer la educación pública.

Catalina Álvarez
cronica@diariollanquihue.cl

Treinta estudiantes de la Región de Los Lagos fueron reconocidos por sus destacados puntajes en la Prueba de Acceso a la Educación Superior (PAES). En una emotiva ceremonia, el seremi de Educación, Juan Eduardo Gómez, y otras autoridades locales, celebraron el esfuerzo y dedicación de estos jóvenes, quienes egresaron de diversos establecimientos educativos de la región.

Entre los establecimientos, destacaron: Colegio Domingo Santa María, Colegio San Francisco Javier, Instituto Alemán, Escuela de Cultura, Colegio Darío Salas, Liceo Andrés Bello, Liceo Isidora Zegers, Liceo Manuel Montt, Liceo Polivalente Benjamín Vicuña Mackenna, Colegio Ramón Ángel Jara, Liceo Rayen Mapu y Colegio Inmaculada Concepción.

Una de las estudiantes reconocidas, María Fernanda Olivares, quien egresó del Liceo Isidora Zegers, compartió su experiencia: "Hay muchos desafíos en el liceo en cuanto a infraestructura, administración y otros temas, pero sí es muy bueno formando alumnos y, más que todo, personas. Mi experiencia en el liceo fue bastan-

\$10.000 millones sería el déficit del DAEM de Puerto Montt, según comentó el alcalde Wainraihgt.

te buena", expresó. Su destacado puntaje en las pruebas de Comprensión Lectora, Matemática 1 e Historia, le abre un futuro promisorio.

La ceremonia concluyó con palabras de agradecimiento y un llamado a seguir fortaleciendo el sistema educativo regional para garantizar que más estudiantes puedan alcanzar sus sueños y contribuir al desarrollo de la sociedad.

EDUCACIÓN PÚBLICA

El seremi de Educación, Juan Eduardo Gómez, se dirigió a los estudiantes y los presentes destacando que "somos la segunda región con más escuelas rurales fuera de la provincia, entonces tiene un valor agregado que se desarrolla en la Región y que tenemos hoy día toda una autoridad trabajando articulada para apoyar el proceso de ustedes".

Agregó que "estamos trabajando en la nueva educación pública, y ya hay provincias con 12 escuelas instaladas. Nos faltan 12 escuelas más por ins-



LA ACTIVIDAD REALIZADA AYER EN EL LICEO COMERCIAL MIRAMAR, DE PUERTO MONTT.

talar, más para una educación pública, y eso también es un trabajo que tenemos que seguir haciendo con los alcaldes, para apoyar la educación pública y que tengan todos más posibilidades".

También destacó la oportunidad de que la PAES se pueda rendir también en invierno y la posibilidad de que los estudiantes que acceden por primera vez a la educación superior, puedan retractarse de haberse matriculado en alguna carrera o institución.

La delegada presidencial, Paulina Muñoz, manifestó que "como Gobierno de Chile seguiremos trabajando para fortalecer la equidad territorial, sobre todo en materia de educación, porque es un punto muy relevante, particularmente con el sentido de pertenencia que tenemos acá en la Re-

gión de Los Lagos".

También, señaló que "como Gobierno nos preocupa y nos ocupa la educación, la educación pública y privada de nuestro país. Estamos haciendo grandes esfuerzos para desbloquear brechas, pero lo que creemos más importante y relevante, es que quienes hoy día pidieron este apoyo, dimensionen lo que van a ser en el futuro". El alcalde de Puerto Montt, Rodrigo Wainraihgt, expresó que "aun teniendo todo en contra, con un déficit educacional municipal de cerca de \$10 mil millones y con colegios que se encontraban en un estado deplorable, estos jóvenes demuestran que, dándoles las condiciones y las herramientas, sí pueden sacar puntajes calificados que les permiten acceder a universidades para estudiar carreras técnicas y uni-

versitarias, y se transforman en el futuro de Puerto Montt y de Chile".

También dijo que "hoy en día estamos en un plan educacional que tiene como objeto mejorar colegios en cuanto a su infraestructura. Es imposible lograr el arreglo de los más de 100 colegios, puesto que tenemos una tremenda deuda del DAEM, pero lo estamos trabajando, hay un mandato para nuestro director".

Asimismo, anunció un ambicioso proyecto de infraestructura educativa que incluye mejoras en colegios y la creación de un parque tecnológico en Puerto Montt. "Quisiera que Puerto Montt tenga el primer parque tecnológico de Chile. Un lugar en el cual podamos tener un campo de startup donde podamos tener un hub, para que el día de mañana uste-

des puedan ser investigadores o científicos en inteligencia artificial, biotecnología e innovación, y puedan tener un lugar donde hacer sus prácticas y probar sus proyectos".

Además, habló de un plan piloto de comprensión de lectura en inglés, que sería aplicado a escuelas y liceos de Puerto Montt, "porque tenemos el convencimiento de que si un niño entiende lo que lee y sabe inglés, tendrá las herramientas para estudiar cualquier cosa y desde cualquier parte del mundo. Queremos sacar de esto un plan importante desde la educación municipal", declaró.

El gobernador, Alejandro Santana, agregó su perspectiva sobre la importancia de crear oportunidades locales. "Tenemos que generar los espacios para que estos estudiantes no tengan que dejar la región porque no hay crecimiento económico o la industria se paraliza, y en esa línea, el Gobierno Regional tiene varias aristas que enfrentar para que estos estudiantes sean capaces de avanzar". Enfatizó también en que "siempre es importante incentivar y motivar que se preparen para rendir estos exámenes para el acceso a la educación superior, y eso, esperamos que los gobiernos comunales, como lo ha hecho el alcalde Wainraihgt, propongan al Gobierno Regional, y seguramente nosotros lo vamos a evaluar de buena forma, pensando siempre en la proyección del capital humano hacia el futuro".